



#Senado

Partido Verde y Luz del Mundo ganan lugares

POR CARLOS MONTESINOS
@calesmont

El Partido Verde Ecológico de México (PVEM) y la Iglesia de La Luz del Mundo resultaron los ganadores secundarios con el anuncio de la primera parte del gabinete de Claudia Sheinbaum Pardo, pues obtendrán o aumentarán su representación en el Senado de la República con las suplencias de Ernestina Godoy y Marcelo Ebrard.

La virtual presidenta electa anunció que Godoy será su consejera jurídica a partir del próximo 1 de octubre, con lo

La dirigente nacional del PVEM y un discípulo de Naasón Joaquín suplirán en el Senado de la República a Ernestina Godoy y Marcelo Ebrard, próxima consejera jurídica y secretario de Economía, respectivamente, luego de sus nombramientos en el gabinete de Claudia Sheinbaum

que la exfiscal General de la Ciudad de México tendrá que solicitar licencia a la senaduría que ganó en fórmula con Omar García Harfuch para re-

presentar a la capital del país en la Cámara alta en la 66 Legislatura.

Aunque podrá ocupar su escaño durante el primer mes



de la Legislatura, que se inicia el 1 de septiembre, Godoy tendrá que dar paso a su suplente, Karen Castrejón, quien es la actual dirigente nacional del PVEM y como tal se presume que se incorporará a la bancada que coordinará el senador Manuel Velasco.

Discípulo de Nassón Joaquín ocupará lugar de Ebrard

Además de la próxima consejera jurídica, Sheinbaum Pardo también anunció al excanciller Marcelo Ebrard como su próximo secretario de Economía, siendo que él también ocupa el séptimo puesto en la lista nacional de senadores plurinominales de Morena que encabeza el próximo coordinador de la bancada, Adán Augusto López Hernández.

Para incorporarse al gabinete, Ebrard también deberá solicitar licencia y dejar el escaño a su suplente, el exdiputado federal por el distrito 13 de Guanajuato, Emmanuel Reyes Carmona, quien fue señalado no solo por formar parte de la Iglesia de la Luz del

Emmanuel Reyes Carmona es señalado no solo por formar parte de la Iglesia de la Luz del Mundo, sino por defender a su líder, Naasón Joaquín, tras ser sentenciado por pederastia en Estados Unidos

Mundo, sino por defender a su líder, Naasón Joaquín García, tras ser sentenciado por pederastia en Estados Unidos.

Además de su vinculación con Morena, y previamente con el Partido de la Revolución Democrática, Reyes Carmona también lidera la organización Humanismo Mexicano, la cual recibió el registro como agrupación política nacional por parte del Instituto Nacional Electoral hace un año, por lo que se especuló de su intención de formar un partido político.